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Актуальность представленной работы вызвана необходимостью повысить эффективность результатов научных ис-

следований института административной ответственности. Проблема в том, что при этом не используются наработанные 

социологией и психологией знания. Рабочей гипотезой необходимости в этом является то, что нормы права всегда ос-

нованы на общественных отношениях, складывающихся в процессе взаимодействия между людьми и их коллективами. 

Предназначение норм права — упорядочить, совершенствовать и стимулировать наилучшие общественные отношения 

с точки зрения пользы для человека и общества; а те, что ведут к регрессу, напротив, запретить под страхом наказания. 

Представляется, что без выявления закономерностей социальных и межличностных связей, находящихся в предметах 

ведения социологии и психологии, это сделать сложно. 

Поэтому знания социологии и психологии могут быть полезными для ученых-юристов, чья творческая деятельность 

нацелена на совершенствование правового регулирования, в том числе в сфере административной ответственности. 

Важность этого вывода связана с попыткой преодолеть консервативный подход к научным исследованиям в области 

административной ответственности. как исключительно юридическим, допустить использование в соответствующих 

диссертационных работах готовых решений социологии и психологии. 
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The relevance of the presented work is caused by the need to increase the effectiveness of the results of scientific research 

of the Institute of Administrative Responsibility. The problem is that the knowledge gained by sociology and psychology is not used. 

The working hypothesis of the need for this is that the norms of law are always based on social relations that develop in the process 

of interaction between people and their collectives. The purpose of the norms of law is to streamline, improve and stimulate the 

best social relations, from the point of view of benefits for man and society, those that lead to regression, on the contrary, to pro-

hibit under penalty of punishment. It seems that it is difficult to do this without identifying the patterns of social and interpersonal 

relationships that are in the subjects of sociology and psychology.

Therefore, the knowledge of sociology and psychology can be useful for legal scholars whose creative activity is aimed at im-

proving legal regulation, including in the field of administrative responsibility. The importance of this conclusion is connected with 

the attempt to overcome the conservative approach to scientific research in the field of administrative responsibility, as exclusively 

legal, to allow the use of ready-made solutions of sociology and psychology in the corresponding dissertations. 
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